

ふれあい 写真館

子育てサロンが誕生

〔4月20日〕

芸術の森地区福祉のまち推進センターに、「もりの仲間の子育てサロン」が開設しました。地域のお年寄りと子どもたちとの、世代を超えたふれあいの場として期待されています。



▲エプロン姿のボランティアも活躍

春の味覚を堪能

〔4月30日〕

北海道東海大学で、地域住民と大学との交流を深める「山菜採りと試食会」が行われました。大学の研究林で採取したフキノトウやオオウバユリの葉などの山菜をてんぷらに調理し、参加者全員で旬の味覚を味わいました。



▲自分で採った山菜の味は格別！

本番さながら、避難訓練

〔4月27日〕

春の火災予防運動に合わせ、石山南小学校で避難訓練が行われました。救助ヘリコプターや消防車も登場し、児童たちは煙の中を通過して避難したり、消火器を使い消火活動を体験したりして、真剣に参加していました。



▲煙の中をくぐり抜け、ひと安心

南区緑苑大学開講

〔5月11日〕

南区民センターで、緑苑大学（高齢者教室）の開講式が行われました。受講者は、81歳の最高齢者を筆頭に平均年齢69.3歳の総勢50名。これから半年間、新しい仲間とともに充実した大学生を送ります。



▲期待を胸にはつらつと